



東刈谷小だより

令和6年11月29日（金）No. 29

校訓:「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



5年生 小中音楽会

学校の代表として合唱を披露しました



会場いっぱいに響き渡るすばらしい歌声でした

11月9日、刈谷市総合文化センター大ホールで、刈谷市小中音楽会が開催されました。本校からは5年生が参加し、「地球星歌」の合唱を披露しました。歌詞にこめられた思いを表現する美しい合唱でした。

子どもたちは「お風呂の鏡の前で、口の開け方や表情に気を付けて歌ったり、鼻濁音を意識して練習したりしました。その甲斐あって、本番では笑顔で歌うことができました」「当日は緊張しましたが、強弱を意識して歌えたので、150点の大満足の結果でした」と振り返っていました。

2年生 栄養教諭の授業

食べることの大切さを学びました



食材を食まるファイブで分けました

11月12日、朝日小学校栄養教諭の東優妃先生をお招きして、「食まるファイブ」の

授業を行っていただきました。この日の給食と食まるファイブ（五大栄養素）のつながりやバランスよく食事を摂ることの大切さを学びました。

子どもたちは「給食にはベジまるが多いから、体の調子をよくすることができることが分かりました」「給食は食まるファイブ全部がそろっているの、たくさん食べたいです」「給食に嫌いな食べ物が出ることもあるけど、一口だけでも食べようと思いました」と学んだことを振り返っていました。

4年生 ブックトーク

「ごんぎつね」の世界が広がりました



ブックトークに耳を傾ける子どもたち

11月13日、4年生は、文化工房かりやの久保田富士子様をお招きして、ブックトークを行いました。「ご

んぎつね」の作者、新美南吉の生涯やきつねが主人公の作品を紹介していただきました。

子どもたちは、「新美南吉の人生を知ることができておもしろかったです」「『手ぶくろを買いに』では、きつねが間違っ